

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door to Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Dec 11, 2024 - 12:33



Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door to Door System (DDS)

Dalam rangka meningkatkan kedekatan antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Briptu M. Sholahuddin R., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cipeuteuy, Desa Cipeuteuy.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyambung silaturahmi sekaligus menampung berbagai masukan, kritik, dan saran konstruktif dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan Polri. Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas secara langsung menyampaikan pesan dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan kepada masyarakat meliputi:

1. **Peningkatan Peran Aktif Masyarakat dalam Kamtibmas**
Warga diimbau untuk aktif berpartisipasi menjaga lingkungan masing-masing dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Langkah ini diharapkan mampu mencegah terjadinya gangguan keamanan.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Masyarakat diminta segera melapor apabila menemukan indikasi tindak pidana perdagangan orang, seperti adanya calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri dengan janji gaji besar. Informasi ini dapat disampaikan langsung kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.
3. **Pentingnya Informasi Cepat**
Warga diminta tidak ragu untuk memberikan informasi terkait potensi gangguan Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas. Nomor kontak Briptu M. Sholahuddin R. telah diberikan kepada warga untuk mempermudah komunikasi.

Melalui kegiatan DDS ini, Polri berharap dapat mempererat hubungan dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Polsek Kalapanunggal akan terus mendukung kegiatan serupa untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal menegaskan bahwa kegiatan DDS ini adalah bentuk nyata komitmen Polri dalam menjalankan tugas melayani, melindungi, dan mengayomi masyarakat.

"Polri tidak bisa bekerja sendiri, kami memerlukan peran aktif dari masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas," ujar Kapolsek.